

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Cine local brilla en Montevideo: estreno de una película salteña en el prestigioso mercado Ventana Sur

Salto



Publicada el: 06/12/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/cine-local-brilla-en-montevideo-estreno-de-una-pelicula-salt ena-en-el-prestigioso-mercado-ventana-sur_10667.php



Salto

Cine local brilla en Montevideo: estreno de una película salteña en el prestigioso mercado Ventana Sur

El cine de Salto se destaca en Montevideo: una película salteña hace su debut en el renombrado mercado Ventana Sur.

Salto Brilla en el Mercado Internacional de Ventana Sur

En un hecho histórico para Salto, la mañana de ayer tuvo lugar la presentación de la película Nico, dirigida por Salomón Reyes, durante el screening de Ventana Sur en Montevideo, considerado el mayor evento cinematográfico internacional de la región. Esta obra es el primer largometraje de ficción filmado y producido enteramente en Salto, impulsada por el Fondo Salto Audiovisual, una iniciativa que promueve la Mesa Audiovisual Salto, en colaboración con la Intendencia de Salto, la Fundación Salto Grande y la sede local de la Universidad de la República (Udelar). Nico se ha beneficiado del apoyo y asesoramiento de docentes del área Audiovisual de la Licenciátura en Comunicación de la FIC Udelar.

La Mesa Audiovisual Salto también tiene una participación activa en Ventana Sur, disponiendo de una sección propia en los stands

de Uruguay, ubicados en el complejo del SODRE.

Ventana Sur: Un Mercado Internacional Pertinente

Ventana Sur es el mercado de contenidos audiovisuales más relevante de América Latina, convirtiéndose en una cita imperdible para distribuidores y compradores de la industria internacional.

Este evento se lleva a cabo desde 2008 en Buenos Aires, organizado por el Marché du Film del Festival de Cannes y en coordinación con el Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales de Argentina (INCAA).

Para la edición 2024, la Agencia del Cine y el Audiovisual del Uruguay (ACAU) se suma a la organización del mercado, que por primera vez se celebrará en Montevideo.

El programa incluye secciones en competencia, mercado, conferencias, conversatorios, screenings y encuentros, reunindo a los distintos actores de la industria audiovisual para promover la coproducción, financiación y distribución internacional de contenidos latinoamericanos.

Cada año, Ventana Sur da la bienvenida a aproximadamente 3000 acreditados, incluyendo compradores y vendedores de los cinco continentes, así como representantes de importantes cadenas y plataformas internacionales.

La Participación de Salto en Ventana Sur

Dentro del sector de Mercado, Salto está representado en el stand de Uruguay XXI junto a departamentos como Maldonado, Rocha, Treinta y Tres y Paysandú.

Colonia, Canelones y Montevideo cuentan con stands propios. El mercado se encuentra en el Auditorio Nacional del SODRE, situado en la intersección de las calles Mercedes y Andes.

Además, se llevarán a cabo conferencias, paneles, charlas, pitching de

proyectos y actividades de networking en locaciones como el Teatro Solís, Club Uruguay y Cinemateca Uruguaya.

Fuente: Diario Cambio





Cine local brilla en montevideo estreno de una pelicula saltena en el prestigioso mercado ventana sur

Tags

audiovisual, internacional, industria, mercado, montevideo, contenidos, compradores, audiovisuales, conferencias, uruguay, ventana, nacional

Noticias relacionadas

- 3.7 * Ventana Sur 2024: Uruguay se convierte en el epicentro del mercado audiovisual más destacado de Latinoamérica hasta este viernes 6
- 4.8 * Lacalle revela planes de renovación de recursos para la industria audiovisual en su primer discurso público luego del balotaje
- 3.5 * La Semana del Cine Uruguayo llega a Salto con una variada selección de películas para disfrutar
- 4.2 * La Semana del Cine Uruguayo avanza con la llegada de escolares paraguayos
- 4.7 * Ministerio de Ambiente revela ambicioso proyecto para establecer una zona franca audiovisual junto al fraccionamiento San Vicente

- 3.6 * Especialista comparte valiosas tácticas digitales para el desarrollo de proyectos audiovisuales
- 3.9 * "Ojalá pudiera", de Víctor Augusto Mendivil, se alzó con el premio a la mejor película en la 21ª edición del festival Piriápolis de Película
- 4.6 * Celebrando 88 años del emblemático Cine y Teatro Metro: un auténtico ícono del lujo cinematográfico en su época
- 5.0 * Los U18 lograron un triunfo y sufrieron una derrota en su última jornada
- 4.5 * Paysandú recibe a los equipos en la emocionante segunda ventana de la Obl

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024